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Köln, den 10. September 2012 

 
 
 
 
 
Anfrage: Instandhaltung U-Bahn Haltestellen Venloer Straße; insbeson-
        dere Leyendecker Straße 
 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die SPD-Fraktion bittet folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung am 17. September  
2012 der Bezirksvertretung zu setzen. 
 
Nachdem die Bezirksvertretung Ehrenfeld im Juni 2007 den Antrag auf "Instandsetzung der U-
Bahn-Haltestelle Leyendecker Straße" beschlossen hat wurde im letzten Halbjahresbericht für 
das Jahr 2012 die Finanzierung und eine abschließende Planung in Aussicht gestellt. 
Durch die zunehmende und nicht nachvollziehbare Zerstörung der ehemals künstlerischen Ge-
staltung der U-Bahn-Haltestellen Venloer Straße, z.B. durch Graffitis, fühlen sich zunehmend 
Trittbrettfahrer und andere Unberufene dazu aufgefordert ihren Teil zur Zerstörung einer gelunge-
nen Gestaltung unserer U-Bahnstationen beizutragen. Wie in anderen Bereichen erfolgreich prak-
tiziert kann eine Neugestaltung zur Verhinderung banaler Schmierereien beitragen. 
 
Daher fragen wir an: 

1. Konnte die für das Jahr 2012 in Aussicht gestellte Finanzierung gesichert werden? 
2. Wann ist mit der Vorlage einer Planung für die Neugestaltung der U-Bahn-Haltestelle 

Leyendecker Straße zu rechnen? 
3. In welchem Zeitfenster kann mit einer Instandsetzung der U-Bahn-Haltestelle gerech-

net werden? 
4. Gibt es Kostenschätzungen und Planungen auch für die anderen U-Bahn-Haltestellen 

Venloer Straße (Piusstraße, Körner Straße, Ehrenfeldgürtel und Äußere Kanalstraße? 
5. Sieht die Verwaltung Möglichkeiten, z. B. durch eine intensive Überwachung der Halte-

stellenanlagen zukünftig diese Verschandelungen zu verhindern? 
 
Mit freundlichen Grüßen 



 
 
Hans Peter Juretzki                                             Petra Bossinger   
Fraktionsvorsitzender       stellv. Fraktionsvorsitzende                        


